

わわらの道



令和7年11月19日発行

文責 附属中 加藤 克人

オープンスクール

10月25日に小学6年生を迎えて、オープンスクールを実施しました。オープンスクールは、本校に入学を検討している6年生、保護者のみなさんに本校への理解を深めてもらうために開かれる会です。



それぞれの教室で2・3校時に教科・総合的な学習の時間・学活の授業を公開しました。

その後、体育館で3年生による歓迎の歌、生徒会役員による学校紹介が行われました。附属中学校を6年生と保護者のみなさんに知っていただく貴重な機会となりました。

がん教育講演会

2年生を対象に11月13日、サンスマイルえがおの清水美智子さんによるがん教育講演会を実施しました。生涯のうち、二人に一人がかかると推測されるがんは、私たちにとって重要な問題です。

がんについての正しい理解、がんの予防、がん患者やその家族ががんと向き合う姿勢について理解を深めることができました。自分自身の健康・家族の健康について、命の大切さについて学ぶ貴重な機会となりました。

後期教育実習終了

10月23日から11月14日まで39名の実習生が後期教育実習を行いました。

教師になるには教員免許が必要です。この免許取得のために教育実習が義務づけられています。生徒と学校生活を共にする中で、先生方の授業を参観したり、実際に授業の計画を立て、授業を行うなど学校の教育活動に実践的に関わることで、学びを深めています。実習の最終日には、各教科の代表者が研究授業を行い、その後、教科別の研究会を行いました。また、帰りの会では実習した担当クラスでお別れ会も開かれました。

実習を通して、教師になる思いをさらに強くしてもらえたのならばうれしく思います。

合唱のつどい

11月10日に、YCC県民文化ホールで合唱のつどいを行いました。

3年生にとっては、最後の合唱のつどいとなりました。クラスの仲間と力を合わせてすばらしい合唱をひろうしました。学年合唱「鷗」はホール全体を魅了しました。ここまででき

たことに誇りと自信をもち、これから進路を切り拓いていってほしいと思います。

1・2年生の合唱もクラスごとに個



性があり、すばらしいものでした。また、集中して他学年・他クラスの合唱を聞いていました。すばらしい合唱を繰り広げた先輩方の姿から、多くを学んだことと思います。これから合唱のつどいをさらに充実、発展させてくれると思います。

全ての合唱に、大きな拍手を贈ります。

多くの保護者のみなさんに参観に来ていただきました。生徒の励みになったことと思います。ありがとうございました。

二十四節気

今の季節は、

小雪（しょうせつ）11/22～12/6ごろ

雪が降りはじめるころ。

冷たい北風が木々の葉を落とし、たちばなの実などのかんきつ類は黄色く色づいてきます。

大雪（たいせつ）12/7～12/21ごろ

本格的に冬が到来するころ。山々は雪に覆われ、平野にも雪が降り積もります。